

Die Herberge in Malsfeld

Bis zum Jahre 19.. gab es in Malsfeld eine öffentliche Herberge. In diesem Gebäude waren im unteren Stock das Feuerwehrgerätehaus und für die Vatertierhaltung der Ziegenbock untergebracht. Im ersten Stock wohnte eine Familie, die auch die Herbergszimmer zu betreuen hatte. Die Zimmer waren spartanisch eingerichtet, - mit einfachen Holzpritschen. Übernachten konnten alle Leute, die keine Unterkunft hatten. Die Übernachtungen waren nur begrenzt auf Im Jahre 19..,

als ein neues Feuerwehrgerätehaus errichtet und die Straßenkreuzung verkehrstechnisch ausgebaut wurde, ist die Herberge abgerissen worden. An der Stelle, wo das Gebäude stand, legten die Umweltschützer eine kleine Grünanlage an.